
 

 

Lukas Rauffer Weniger ist mehr 

21.01.2024 
Je mehr du Jesus den Leiter & König in deinem Leben sein lässt und dich mehr 

zurücknimmst, desto mehr wirst du im Heiligen Geist sein und das Leben erleben, wozu wir 

bes�mmt sind. 

Jesus ist die Quelle des Lebens und wir wollen durch Ihn und mit Ihm zu handeln, zu 

entscheiden, zu denken sich Kra# geben zu lassen von der Quelle des Lebens. 

1. Weniger Angst durch mehr Liebe von Jesus! 

2. Weniger Diskussion durch mehr Gehorsam an Jesus! 

3. Weniger Durcheinander sein durch mehr Ordnung von Jesus! 

”Kein Soldat, der in den Krieg zieht, lässt sich durch die Dinge des täglichen Lebens von 

seinen Aufgaben ablenken; schließlich möchte er, dass der, der ihn angeworben hat, mit ihm 

zufrieden ist. Kein Sportler, der an einem We%kampf teilnimmt, kann den Siegeskranz 

bekommen, wenn er nicht den Regeln entsprechend kämp'.“ 2. Timotheus 2:4-5 NGU2011 

• Jesus hat weniger geschlafen und mehr gebetet. 

• Es ist manchmal besser zu warten und zu beten, damit Jesus die Dinge lösen kann. 

(Bei manchen Situa�onen ist es natürlich wich�g sofort zu handeln.) 

• Im Garten Gethsemane betete Jesus – und war gehorsam. Er fragte: „Gibt es eine 

andere Möglichkeit diesen Kelch an mir vorüberziehen zu lassen?“ Doch Jesus 

disku�erte nicht: „Dein Wille geschehe.“ 

• Jesus lässt uns fühlen, aber er ist kein Gefühl. Wir sind im Gebet, hören von ihm 

und handeln. Ob wir es fühlen oder nicht. Wir wandeln im Glauben, nicht im Sehen. 

• Diskussion verbraucht unnö�g Zeit und Kra#. Jesus hat weniger geredet und 

disku�ert, sondern sich zurückgezogen und gebetet und zur rechten Zeit 

gesprochen. Er hat auf seinen Moment gewartet! 

• Warte auf den Moment, sei nicht schneller als Jesus. 

”Petrus aber antwortete ihm und sprach: Herr, wenn du es bist, so befiehl mir, zu dir auf das 

Wasser zu kommen! Da sprach er: Komm! Und Petrus s8eg aus dem Schiff und ging auf dem 

Wasser, um zu Jesus zu kommen. … Ma%häus 14:28-30 SCH2000 

• Es gibt keinen besseren Platz, als mit Jesu auf dem Wasser. 

• Meine eigene Berufung forderte mich heraus, jedoch war diese herauszufinden, so 

viel besser, als was der natürliche Weg bei mir vorzeichnete. 

”Er sprach: Fürchte dich nicht! Denn die, welche bei uns sind, sind zahlreicher als die, welche 

bei ihnen sind! Und Elisa betete und sprach: Herr, öffne ihm doch die Augen, damit er sieht! 

Da öffnete der Herr dem Knecht die Augen, sodass er sah. Und siehe, der Berg war voll 

feuriger Rosse und Streitwagen rings um Elisa her.“ 2. Könige 6:16-17 SCH2000 



 

 

• Du bist nicht allein: Go> gibt seinen Engeln Befehl über dich. Er sendet seine 

Schutzengel. 

• Es ist wich�g eine geistliche Sicht zu haben, damit wir uns bewusst sind mit welcher 

Autorität wir im Leben kommen und handeln. Das gibt uns Mut gehorsam zu sein 

und auf sein Reden hin zu handeln. Jesus an erster Stelle und seine Engel stehn 

hinter uns! 

”Als es aber Jesus merkte, sprach er zu ihnen: Ihr Kleingläubigen, was macht ihr euch 

Gedanken darüber, dass ihr kein Brot mitgenommen habt? Versteht ihr noch nicht, und denkt 

ihr nicht an die fünf Brote für die Fün'ausend, und wie viele Körbe ihr da aufgehoben habt? 

Auch nicht an die sieben Brote für die Viertausend, und wie viele Körbe ihr da aufgehoben 

habt?“ Ma%häus 16:8-10 SCH2000 

• Erinnere dich daran, wie Jesus schon in deinem Leben gewirkt hat. Wenn er es 

schon einmal getan hat, wird er es wieder tun! 

• Tri> nicht zurück, tri> ein in die Kra# Go>es, in seine Salbung, in deine Berufung 

und handle mu�g! 

• Lass dir Kra# geben und bau darauf wo Jesus schon gewirkt hat! 

• „Jesus ist ein Wiederholungstäter der Heilungen und Kra#wirkungen“! 

”Wer im Geringsten treu ist, der ist auch im Großen treu; und wer im Geringsten ungerecht 

ist, der ist auch im Großen ungerecht.“ Lukas 16:10 SCH2000 

• Sei im Kleinen treu – Go> wird es belohnen! 

• Wo du untreu im Kleinen bist, machst du anderen Arbeit. Sei treu im Kleinen, damit 

du das Leben deiner Mitmenschen erleichterst. 

• Jesus war immer wieder treu im Kleinen, er hat immer wieder gezeigt „Es geht 

schon! Es ist möglich!“ 

• Du wirst vom Kleingläubigen zum Großgläubigen durch das Wort Jesu in dir, durch 

Gebetszeiten mit ihm und durch Mut und Gehorsam auf sein Reden zu handeln! 

 

 


